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Ausbildung zum  

Übungsleiter-Assistenten 
 

Assistent bedeutet Helfer oder Unterstützer. 

Wenn Du die Ausbildung machst,  

kannst Du deinem Übungsleiter oder deinem Trainer im 

Sportverein helfen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Du darfst die Ausbildung machen: 

 Wenn Du eine geistige Behinderung hast. 

 Wenn Du gerne Sport in einem Sportverein machst. 

 Wenn Du einen Trainer oder eine Trainerin in deinem 

Sportverein kennst. 

 Wenn Du deinem Trainer oder deiner Trainerin helfen 

möchtest.  
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Was lernst du bei der Ausbildung? 

 Du lernst Spiele und Übungen für den Sport kennen. 

 Du lernst, wie du die Spiele und die Übungen anderen 

Menschen erklärst. 

 Du lernst, wie du deinem Trainer oder deiner Trainerin helfen 

kannst. 

 

Wann ist die Ausbildung? 

Die Ausbildung ist an zwei Tagen. 

 Tag 1: 14. Januar 2021 

 Tag 2: 24. Februar 2021 

 

Wie lange geht die Ausbildung? 

 Die Ausbildung geht an beiden Tagen von 9:00 Uhr bis 17:00 

Uhr. 

 Um 12:30 Uhr gibt es Mittagessen. 

 

Wo ist die Ausbildung?  

In der Sportschule Baden-Baden Steinbach. 

Die Sportschule ist barrierefrei. 

Barrierefrei heißt: 

auch Menschen mit einer Behinderung können kommen. 
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Was kostet die Ausbildung? 

 Wenn Dein Verein Mitglied beim BBS ist, 

dann kostet die Ausbildung nichts. 

 Teilnehmer aus den Badischen Sportbünden und dem 

Württembergischen Sportbund bezahlen 100 Euro. 

 Alle anderen Teilnehmer bezahlen 200 Euro. 
 

Wer veranstaltet die Ausbildung? 

Der Badische Behinderten-Sport-Verband (BBS). 
 

Weitere Informationen: 

 Du bekommst eine Hausaufgabe. 

 Wenn Du besondere Dinge brauchst, dann sag es dem BBS. 

 Wenn Du eine Begleit-Person brauchst, dann sag es bei der 

Anmeldung.  

 Für die Ausbildung kannst Du Bildungs-Zeit beantragen.  

Bildungs-Zeit bedeutet: 

Du musst keinen Urlaub bei der Arbeit nehmen. 
 
 

Am Ende der Ausbildung bekommst Du eine 

Urkunde. 

Dann bist Du Übungsleiter-Assistent  

und darfst im Verein in der Sport-Stunde helfen.  
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Wo kannst Du Dich anmelden? 

Wo kannst Du Fragen stellen? 

 

Beim: 

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband  

Mühlstraße 68  

76530 Baden-Baden 

 

Ansprech-Person: Kim Früh 

 

: bbs@bbsbaden.de 

: 0 72 21   39 61 81 4 

Onlineportal: https://bbsbaden.de/aus-und-fortbildung.html 

 

 

Bis wann kannst Du Dich anmelden? 

 Du kannst Dich bis zum 01. Dezember 2020 anmelden. 

 

 

Alle Bilder in dieser Ausschreibung sind von: 
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